



Pièces	12 Pièces
Superficie	374 m²
Référence	84824625
Prix	18 750 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Paris 75008- avenue montaigne- au Cœur du triangle d'or, situé au 4ème et 5ème étage avec ascenseur d'un immeuble de grand standing avec service conciergerie 24h/24h et aux parties communes en parfait état, deux appartements pouvant être reliés en duplex. Au premier niveau, un appartement traversant refait à neuf de 185m² avec balcon filant de 12m² offrant une Dégagé et vendu meublé. Au deuxième niveau, un appartement traversant récemment rénové avec le charme de l'ancien, de beaux volumes et avec un balcon filant de 12m² offrant une vue Dégagé et sur le sacré coeur. Actuellement de belles ...

Paris 75008- Avenue Montaigne- In the heart of the Golden Triangle, on the 4th and 5th floors with elevator of a luxury building with 24-hour concierge service and perfectly maintained common areas, two apartments that can be linked into duplexes. On the first level, a 185 m² refurbished through-apartment with a 12 m² balcony, offering unobstructed views and sold furnished. On the second level, a recently renovated walk-through apartment with old-world charm, spacious rooms and a 12-meter long balcony with a view of the Sacré-Coeur. At present, the two apartments feature large reception rooms ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



OFF MARKET



OFF MARKET



www.maisonsetappartements.fr